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Aos nove dias do mês de junho, do ano de dois mil e onze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Rafael 

Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Pedrinho Pancotte, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Dilamar 

Ferreira Borges e Everaldo Fontana, todos representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o 

Vereador Rafael Lazzaroto, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos 

e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 011/2011, relativa à 

sessão ordinária realizada em vinte e cinco de maio de dois mil e onze, a 

qual foi posteriormente discutida e aprovada por unanimidade sem 

qualquer emenda ou retificação. Logo após, passou-se à leitura da pauta 

012/2011 que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após a 

discussão, a pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: 

Projeto com pedido  de   regime   de  urgência: Projeto de Lei nº 

029/2011 que autoriza concessão de auxílio para a empresa B. Romanini 

Basso Ltda. Projeto de Lei n° 030/2011 que autoriza concessão de auxílio 

para a empresa Laticínios D tália Ltda / Rogério Faccio M.E. Projeto de 

Lei n° 031/2011 que autoriza concessão de auxílio para a empresa Roberta 

M. S. Bonissoni M.E. Projeto de Lei n° 032/2011 que autoriza concessão 

de auxílio para a empresa Dalla Maronezi Indústria e Comércio de Móveis 

e Esquadrias de Madeira Ltda. Projeto de Lei n° 033/2011 que autoriza 

concessão de auxílio para a empresa Agroindústria Nova Alvorada Ltda. 

Projeto de Lei n° 034/2011 que autoriza concessão de auxílio para a 

empresa Comercio de Produtos Coloniais Royer Ltda. Matéria em segunda 

discussão: Projeto de Lei n° 026/2011 que altera dispositivos da Lei 

Municipal n° 924 de 12 de dezembro de 2005. Projeto de Lei nº 027/2011 

que autoriza a participação do Município na construção e reforma de 

passeios públicos e dá outras providências. Requerimento n° 002/2011. 

Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 035/2011 que dispõe 

sobre a remissão de juros e multa moratória para os devedores de Dívida 

Ativa e dá outras providências. Demais proposições: Pedido de 

Prorrogação Licença n° 002/2011 do Vereador Marcos Zilli. Os trabalhos 

então foram suspensos para que as comissões permanentes da Casa 

Legislativa dêem seus pareceres em relação aos projetos em regime de 

urgência especial. De posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos,  



 

 

tendo o Sr. Presidente passado à execução da pauta. Lembrado que todos os 

Projetos de incentivos as empresas necessitavam de dois terços para 

aprovação, sendo assim seis votos favoráveis. Determinou ao Secretário 

que fizesse a leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei 

n° 029/2011 que, após a leitura foi discutido e votado, foi aprovado por 

unanimidade. O Projeto de Lei n° 029/2011, com o parecer aprovado, foi 

lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por unanimidade. Em 

seguida foi lido o parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 

030/2011 que, após a leitura foi discutido e votado, foi aprovado por 

unanimidade. O Projeto de Lei n° 030/2011, com o parecer aprovado, foi 

lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por unanimidade. O 

Presidente pediu ao Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido pelas 

comissões ao Projeto de Lei n° 031/2011 que, após a leitura foi discutido e 

votado, foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 031/2011, com 

o parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo aprovado 

por unanimidade. Em seguida foi lido o parecer emitido pelas comissões ao 

Projeto de Lei n° 032/2011 que, após a leitura foi discutido, votado, e 

aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 032/2011, com o parecer 

aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por 

unanimidade. Ainda pediu ao Secretário que fizesse a leitura do parecer 

emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 033/2011 que, após a leitura 

foi discutido e votado, foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 

033/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão única, 

sendo aprovado por unanimidade. Em seguida foi lido o parecer emitido 

pelas comissões ao Projeto de Lei n° 034/2011 que, após a leitura foi 

discutido e votado, foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 

034/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão única, 

sendo aprovado por unanimidade. Após isso, passou-se para a matéria em 

segunda discussão, o Secretário fez a leitura do parecer emitido pelas 

comissões ao Projeto de Lei n° 026/2011 que, após a leitura foi discutido e 

votado, foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 026/2011, com 

o parecer aprovado, foi lido, colocado em segunda discussão, sendo 

aprovado por unanimidade. O Secretário fez a leitura do parecer emitido 

pelas comissões ao Projeto de Lei n° 027/2011 que, após a leitura foi 

discutido, O Presidente explicou que o texto da justificativa referente ao 

Projeto foi bem debatido na sessão anterior e foi feito uma ressalva no 

parecer de tal projeto, “que consta pó e não pedra”, o mesmo segue em 

anexo ao Projeto e votado, foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 

n° 027/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em segunda 

discussão, sendo aprovado por unanimidade. Ainda, foi lido o 

Requerimento n° 002/2011 firmado pelos Vereadores Ademar Pierezan,  



 

Amarildo Francescon, Dilamar Ferreira Borges e Everaldo Fontana, o 

Presidente Rafael comenta que os Projetos já foram votados, então não era 

mais matéria em pauta este Requerimento, tomando a liberdade com a 

autorização dos Vereadores, declarou,que este seria encaminhado para 

arquivo nos documentos da Câmara. Depois disso, passou-se para a matéria 

em primeira discussão, fez-se a leitura do Projeto de Lei n° 035/2011 que, 

após a leitura foi colocado em primeira discussão, O Vereador Pedrinho se 

manifestou dizendo que seria por causa das enchentes, pois faz tempo que 

não acontecem estiagens prolongadas no Município, assim, tendo sido 

baixado para estudos das comissões permanentes desta Casa Legislativa e 

emissão de parecer. Em seqüência, nas demais proposições, foi lido o 

Pedido de Prorrogação Licença n° 002/2011 do Vereador Marcoz Zilli que, 

após a leitura, foi votado, tendo sido aprovado por unanimidade. Como não 

havia outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à 

Tribuna Livre: O Vereador Pedrinho agradeceu a concordância dos 

Vereadores com sua idéia, lembra que todos os Vereadores fizeram 

Requerimento para que voltasse para nessa Casa todos os Projetos de 

auxílios as empresas para votação, então não via motivo que não fossem 

votados, nem via nenhuma irregularidade. O Vereador Ademar não 

discorda do Vereador Pedrinho, mas lembra que os colegas Vereadores 

tiveram uma opinião, depois mudaram na hora na votação. Então, a 

Vereadora Lindonês, se pronunciou dizendo que, realmente, cada um tem 

uma idéia, e no momento de tomar certa decisão, a opinião é particular de 

cada um, e ela  poderia mudar. O Vereador Amarildo agradeceu a presença 

de todos que estiveram prestigiando a sessão. O Presidente do Legislativo 

Rafael diz que as votações andaram num bom caminho, lembrando que 

ninguém era contrário aos projetos, porém, gostaria que todas as empresas 

estivessem presentes para acompanhar a votação, e ficou claro a 

necessidade de que houvesse maioria qualificada para aprovação, e que 

seria importante para a Casa que houvesse um entendimento,  sendo que 

veio em anexo aos Projetos de lei de incentivos as empresas, os Termos de 

Compromissos, o que significa que as empresas vão se submeter a assinar 

os mesmos, para receber tais benefícios. Nada mais havendo a tratar, o 

Senhor Presidente convocou os seus colegas Vereadores para a próxima 

sessão ordinária, a ser realizada no dia vinte e dois de junho deste ano, 

neste mesmo local e horário e deu por encerrada a sessão. 

_____________________ 

        Rafael Lazzaroto  

        Presidente 

____________________________ 

Sílvia Brandelero de Oliveira 

Secretária Executiva 


